



**Federico Döring** califica de mentirosos a morenistas.

## Panistas piden explicación por 'pérdida' de huachicol

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados exigió al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, una explicación por la "pérdida" de una gran cantidad de combustible ilegal en Tamaulipas, lo que derivó a un supuesto decomiso histórico, pero resultó una farsa exhibida por el Sistema de Administración Tributaria (SAT).

"Ladrón que roba a ladrón es la premisa fundamental con la que se maneja el gobierno del cártel de Morena", expresó el diputado federal, Federico Döring. Aseguró que sólo así se explica que el primer decomiso que presumió Omar García Harfuch de un barco en Tamaulipas fue una mentira, de acuerdo con información del SAT.

Además, señaló que ese decomiso también fue resultado de una labor e información de inteligencia de Estados Unidos, no de México "y después cuando las autoridades de México confiscaron el cargamento, nos mintieron y el gobierno le huachicoleo a los huachicoleros, les quitó la mitad de lo que habían contrabandeado ilegalmente".

El también diputado Héctor Saúl Téllez Hernández consideró que es inverosímil y bochornoso que la propia Secretaría de Seguridad Pública haya anunciado el decomiso de 10 millones de litros de combustibles, producto del contrabando y la realidad de la información, nos dice que en realidad eran 20 millones. "Es decir, que la mitad de combustible desapareció o fue robado por las propias autoridades de México, de Morena", puntualizó.

Precisó que está implicada la SSC, la Marina y la Agencia Aduanal, junto con la FGR, que tienen que una explicación.

**Acusan que el decomiso de huachicol en Tamaulipas fue resultado de la información de inteligencia de EU, no de México.**